



学校だより

潮風 shiokaze

チャレンジ目標：向津具小 ABC ⇒ A「Active」
 ☆自分からあいさつ ☆いっぱい読書 ☆だまって本気で掃除

長門市立向津具小学校
 令和8年1月23日
 TEL 0837(34)0002

新年のスタート！今年もよろしくお願ひします！ 三世代交流事業、ありがとうございました

3学期の始業式では、新年のすがすがしさを感じる児童の姿に、児童のために頑張ろうと私たち教職員も気が引き締まりました。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、新年早々の行事として、三世代交流事業が1月17日（土）に開催されました。「感謝の会」「三世代交流のボッチャ」「どんど焼き」と、盛りだくさんな会となりました。日頃から本校児童のためにたくさんのご支援とご協力をいただいている地域の皆様に、担任と児童とで児童の感謝の思いを伝えるための準備をしました。楽しんでいただけると幸いです。



素敵なお花の寄贈！

10月に「ハロウィンカボチャでのランタンづくり」の指導に来てくださった、4Hクラブ（農友会長門）の大汐さん、藤本さん、その事務局である長門農林水産事務所の原田さん、豊田さんたちが作ったフラワーアレンジメントを、15日に寄贈してくださいました。このフラワーアレンジメントは、前日、6名でそれぞれの作品をつくられたそうですが、向津具小の児童にと、3ついただきました。どれもセンスがよく、きれいな色合いでした。児童は、アレンジメントを見るなり、「このお花、教室に飾ってもよいですか。」という嬉しい反応がありました。子どもたちも大喜びで、3つの学級に飾っています。素敵なお花、ありがとうございました。



向津具小のヤマサン物語㉑

なんと7cmもありました。反対に、一番小さくて最も細い幼体は、5cmです。さすがに2cmも違うと、同じ時に同じ卵から生まれたことを考えるとびっくりですが、人間界もヤマサン界も、それぞれですね。

昨年のヤマサン物語を読み返すと、実は、この時期、R6年生まれの幼体は、4.5cmから5cmでした。ということは、今年の幼体は、全体的に成長がよいことがわかりました。

成長スピードはそれぞれだと思いながらも、えさのやり方が悪かったかなとか思っていたので、ホッとしたところです。

校長室にいる6体のヤマサンの身体測定をしました。とてもよく食べる一番大きい幼体は



始業式



1月8日、始業式を行いました。校長先生からは、新たな年を迎えて自分の夢や目標をもつことの大切さをミラノ・コルティナオリンピックの話題を交えながらお話をされました。子どもたちは、校長先生の方をじっと見つめながら一生懸命にお話を聞いていました。その姿から、新しい年への強い意気込みを感じました。

読み聞かせの様子

1月15日（木）に新年最初の読み聞かせがありました。学校運営協議会副会長の入江さんに来ていただき読み聞かせをしていただいています。

入江さんは、いつも読み聞かせに入る前に、子どもたちと対話をされます。今回は今年の干支や十二支の順番を尋ねた後で、「どうして干支がこの順番になったのか」というお話をします。」と、子どもたちの興味を引き出して本を読みました。毎回、こうした読み聞かせの工夫をされながら、子どもたちをお話の世界へ誘ってくださっています。

さわやかあいさつ運動



始業式の次の日に「さわやかあいさつ運動」が行われました。子どもたちの健全育成のために、油谷地区の地域の方が明け方近くの冷たい風が吹き付けています。じつと子どもたちの登校を待ってくださいました。校舎の前で自分たちよりも多い地域の方に迎えられながら交わすあいさつは、地域の方の温かい心を実感する素敵な瞬間です。いつもありがとうございます。



2月の行事

- 3日(火) 仮入学
- 10日(火) 全校集会
- 11日(水) 建国記念の日
- 12日(木) クラブ活動
- 13日(金) 菱海中学校入学説明会
- 23日(日) 天皇誕生日
- 26日(木) 委員会活動
- 27日(金) 参観日 学級懇談会 育友会評議員会
第3回学校運営協議会



どんどう焼き集会の様子